

MESA DE DIÁLOGO CON EL SECTOR DE LA HOSTELERÍA ENTRE EL DEPARTAMENTO DE EMPLEO DE CRUZ ROJA Y LA APEHVA

Celebrada el martes 21 de marzo en la Asociación de Hostelería con el objetivo de generar un espacio para compartir reflexiones y conocer las necesidades del sector.

Se trata de un encuentro de trabajo con cabida para unos pocos profesionales del sector de la HOSTELERIA y representación por parte de Cruz Roja y del área de Empleo.

El objetivo es que haya un intercambio de información y que se creen sinergias entre ambas partes

Se han abordado distintas cuestiones:

- Las oportunidades laborales del sector de la hostelería en Valladolid, situación del mercado de trabajo.
- Presentación del Plan de Empleo y papel de Cruz Roja como intermediaria en los procesos de selección.
- Formaciones requeridas para poder incorporarse al sector.
- Explorar conjuntamente posibles formas de colaboración.

También se ha desarrollado un documento de oferta de necesario para poder conocer las necesidades con exactitud y poder derivar candidaturas, llegado el caso, si existe una necesidad concreta.